
 

 

 

Un jour, une pensée, un texte… 1er Mars 2021 

 

 

 

« La fragilité m’apprend ce qu’est l’amour. » 

Sœur Marie Stella 

 

 

 

 

 « Revêts-toi de gaîté : elle plaît toujours à Dieu et il la reçoit bien. Fais-en 

tes délices, car quiconque est joyeux fait le bien, ses pensées sont bonnes et il 

écarte la tristesse. Mais quiconque est amer fait toujours le mal. D’abord il fait le 

mal parce qu’il attriste l’Esprit Saint qui a été donné joyeux à l’homme.  

Ensuite, comme il attriste l’Esprit Saint, il commet l’iniquité en n’adressant 

à Dieu ni prière ni louange. Car la prière de l’homme amer n’aura jamais la force 

de monter jusqu’à l’autel de Dieu. »  

 

 

         Hermas (IIè siècle) 


